



FOTO © CHRISTINE ALDRIAN-SCHNEEBACHER



Die Initiative Baukulturvermittlung bringt den Jugendlichen der 8. und 9. Schulstufe die Aufgaben der Architektinnen/Architekten und Ingenieurkonsulentinnen/-konsulenten näher.

Ziviltechniker/innen gestalten Lebensraum.

Initiative. Impulswoche >technik bewegt< vom 5. bis 9. November 2012

von Dr. Barbara Feller, KulturKontakt Austria

Die österreichweite Impulswoche >technik bewegt< vermittelt planende, technische Berufe auf eine jugendgerechte und spannende Weise und zeigt die Bedeutung der Ziviltechniker/innen für die Gestaltung unseres Lebensraums.

>technik bewegt< findet in diesem Jahr bereits zum dritten Mal statt. Sie ist ein Angebot der Initiative Baukulturvermittlung, die Jugendlichen der 8. und 9. Schulstufe die Aufgaben der Architektinnen/Architekten und Ingenieurkonsulentinnen/-konsulenten näherbringt.

Zu diesem Zweck hat die Initiative Baukulturvermittlung für junge Menschen zu den Berufsbereichen Architektur, Tragwerksplanung, Gebäudetechnik, Maschinenbau, Raumplanung, Landschaftsplanung, Vermessungswesen und Wasserwirtschaft Module ausgearbeitet, die österreichweit von 5. bis 9. November 2012 angeboten werden. Expertinnen und Experten geben dabei Einblicke in ihre Aufgaben aus erster Hand, kombiniert mit Workshops, in denen die jungen Menschen die Tätigkeitsfelder praktisch ausprobieren können.

Wesentliche Intention der Impulswoche ist es, zwischen den verschiedenen Tätigkeitsfeldern eine Vernetzung sichtbar zu machen und aufzuzeigen, dass für gelungene Projekte die Zusammenarbeit im Team erforderlich ist. Denn die Gestaltung unseres Lebensraumes bedarf vieler unterschiedlicher Kompetenzen, die Ziviltechnikerinnen und Ziviltechniker in mannigfacher Weise einbringen. Ausgangspunkt ist dabei die Lebenswelt der Kinder und Jugendlichen: Die Module beschäftigen sich etwa mit dem eigenen Schulgebäude, der unmittelbaren Umgebung und dem städtischen und ländlichen Freiraum. Experimente machen Konstruktionsprinzipien und Energiesparmaßnahmen sichtbar und anhand des Alltagsgegenstandes Fahrrad werden Grundprinzi-

pien der Mechanik erfahrbar. Die Initiative Baukulturvermittlung für junge Menschen ist ein österreichweiter Zusammenschluss von Architekturvermittlern/-vermittlerinnen, KulturKontakt Austria ist Partner in diesem Netzwerk.

Weitere Informationen:

www.baukulturvermittlung.at
office@baukulturvermittlung.at

Kultur-Tipps für Schulen

Ausgewählt von KulturKontakt Austria | PR + Marketing
Weitere Angebote unter www.kulturkontakt.or.at/kalender

Festspielhaus Sankt Pölten/Niederösterreich „alles bewegt“

bis 11. Mai 2013

Die Saison 2012/13 steht unter dem Motto „alles bewegt“, Vormittagsvorstellungen speziell für Schüler/innen bieten die Möglichkeit, sich intensiv mit den Musik- und Tanzproduktionen auseinanderzusetzen. Im November steht „Buster Keaton – Double Act“ auf dem Programm, eine liebe- und humorvolle Hommage an Buster Keaton mit Slapstick, Stunts und Stummfilm-Ästhetik.

nähere Informationen: www.festspielhaus.at

Landesgalerie Linz/Oberösterreich „Franz Sedlacek“

22. November 2012 bis Jänner 2013

Der Maler und Grafiker Franz Sedlacek zählt zu den bedeutendsten österreichischen Künstlern der Zwischenkriegszeit. Seine magisch-fantastischen Bildwelten, von skurrilen Wesen bevölkerten,